



Miguel López Miranda es nombrado secretario de finanzas y administración por el Gobernador

Lunes, 12 de Enero de 2015 a las 23:37:00 | Escrito por Redacción

Morelia, Michoacán, a 12 de enero de 2015.- El secretario de Finanzas y Administración, José Carlos Rodríguez Pueblita, presentó su renuncia al cargo con el propósito de integrarse al equipo de trabajo del titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso. El gobernador Salvador Jara Guerrero subrayó que cumplió con los cometidos para los que fue contratado: realizar el diagnóstico más completo y preciso que se ha tenido de la hacienda estatal y diseñar una estrategia de fondo, con acciones a mediano y largo plazo, para el saneamiento financiero de Michoacán.

En Casa de Gobierno, el titular del Ejecutivo estatal informó que Miguel López Miranda dejará la Secretaría Técnica del Despacho del Gobernador para asumir el cargo de secretario de Finanzas y Administración.

José Carlos Rodríguez Pueblita agradeció que el gobernador le confiara una de las áreas más importantes del ejercicio de gobierno, y destacó que durante su gestión como tesorero del estado se alcanzaron metas relevantes como la contención del gasto corriente, ampliación de la recaudación de impuestos, y la aprobación del Decreto 351 en el Congreso del estado, en virtud del cual la administración estatal inició un proceso de reestructura y refinanciamiento de la deuda pública que avanza conforme a los tiempos establecidos.

Añadió que además de la puesta en marcha de acciones con efectos inmediatos, como la reclasificación del presupuesto de egresos para agilizar la operación y hacer más eficientes los programas de gobierno, se implementaron otras estrategias para fortalecer las finanzas públicas a mediano y largo plazo, como el diseño de reformas a las leyes de Catastro, de Hacienda, de Coordinación Fiscal y al Código Fiscal, las cuales fueron aprobadas por el Poder Legislativo.

Durante la gestión de Rodríguez Pueblita inició la implementación del sistema de armonización contable que tenía un rezago de cinco años y que, además de cumplir con la ley en la materia, permitirá tener procesos mucho más ordenados y transparentes en las finanzas públicas.

El trabajo realizado por el gobierno de Salvador Jara Guerrero con el propósito de lograr el saneamiento financiero ha permitido que Michoacán mejore su valoración crediticia, ya que en su más reciente evaluación Standard & Poor's otorga al estado una calificación "mxBBB estable", lo que significa que hay confianza de los mercados internacionales en la mejora de las finanzas estatales, destacó el ex tesorero.

Al recibir el nombramiento de parte del gobernador, Miguel López Miranda reconoció el trabajo realizado por Rodríguez Pueblita; "seguramente facilitará el cumplimiento de mi responsabilidad", expresó el secretario de Finanzas y Administración, y convocó a los integrantes del gabinete a trabajar de manera conjunta para alcanzar los propósitos de este gobierno, y satisfacer las necesidades de los michoacanos".

Miguel López Miranda, doctor en ciencias de lo fiscal, tiene una amplia trayectoria en la función pública puesto que ha ejercido los cargos de tesorero en la Dirección de Pensiones Civiles de Michoacán, en el Ayuntamiento de Zitácuaro y en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

Los secretarios de Gobierno y Particular del gobernador, Jaime Darío Oseguera Méndez y Pavel Ocegueda Robledo, respectivamente, entregaron a Rosa Lizett García García el nombramiento como nueva secretaria Técnica del despacho del Ejecutivo.